

POR EL OTOÑO VAMOS CON EL PIE EN EL PEDAL Y AÚN EL CARRIL "BICI" NO LLEGÓ A CIUDAD REAL

I II

Otro Octubre más se fue y sin ver ni un movimiento que desde el Ayuntamiento esperanza se nos dé. "MASACRÍTICA" no ve claridad en este asunto del carril "bici"; yo apunto que se tiene que implantar, dejen ya de vueltas dar y la perdiz no mareen, cojan de una vez el tren y pónganse a trabajar.

En "MASACRÍTICA" somos gente de arraigo y tesón, luchamos por la razón poniendo los cantos romos. No nos gustan los asomos, preferimos lo completo, lo que se hace por respeto y que en justicia merece; y a nosotros nos parece que en derecho merecemos y por eso nos movemos. ¡Y este movimiento crece!

Mi pluma vertiendo sigue su sangre en mi verso claro; y lo va haciendo al amparo del justo bien que persigue. En esta línea prosigue y no se corta ni un pelo, hace los versos al vuelo y al viento a veces rasura, en su quehacer no se apura y aquí en lo del carril menos, procura usar bien los frenos, controla su rodadura...

DE USTED LUZ VERDE, ALCALDESA / PARA HACER **EL CARRIL "BICI"**, / ¿VENDRÁ PRONTO ESA SORPRESA...?

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

¡ÁNIMO "MASACRÍTICA", NO NOS MOVERÁN DE NUESTRA POSICIÓN, SOMOS UNA PIÑA! Ciudad Real, Octubre de 2008